



愛をもって人生にエールをおくる

IGLグループ

IGL Group Profile Book

たより IGL



2019年8月21日 吉林省四平市で
永見理事長プレゼンテーションと
契約に関する報告

ゆうゆう施設群

IGLデイサービスシャレー

隣人愛の原点
『旧交を温める』

vol.

129号

2019年10月1日発行

Love has just begun.

It will be stronger and never die ...

はじめに愛があった。

IGLグループ理事長 永見憲吾

11年前より、毎月中国とベトナムに留学生を中心とした募集活動に行っておりますが、それに合わせて老人福祉、健康事業等についても、相談、要請を受けておりました。

そして、この度は北のほうの長春、その近くの四平市に呼ばれて、全国不動産博覧会を行うということで、ここでの講演講師の依頼を受けて参りました。

全国不動産協会の会長さんと私とで講演をしましたが、四平市、こちらは人口が320万人くらいのところ、50万坪の敷地の中で5万人の高層住宅を中心としたマンションを造ってきております。

それをさらに団地の住民の人たちが、0歳から100歳まで幸せ

成功とは、失敗に失敗を重ねても情熱を失わない能力のことで

ウィンストン・チャーチル(イギリス元首相)

諦めの悪さはマイナス要素としてとらえがちだが、チャーチルが言うように決して諦めず情熱を持ち続けた結果が勝利につながる。ヒルトンホテルの創業者であるコンラッド・ヒルトンも「成功する人は前進し続ける。失敗もするが、途中で投げ出すことはない」という言葉を残している。

な人生を送るために「幸福社区」というものを造ってきたようです。それを全国の不動産の人たちが一同に集い、一緒に見学に行っていました。日本でも昭和40年代から住宅ブーム、建築ブームというものがありましたが、ある一定の団地の規模になると幼稚園をその中に造りなさいとか、その中に小学校を造りなさいとかいう指導がありました。こちらでは、幸福社区のみならず、幼稚園と老人ホームをセットにしたような施設を造りたいと、それを日本のIGLの理念と我々の理念が合うので是非指導していただきたいということで行っていました。

中国のスタッフがまとめておりますので、それを基に原稿を書かせていただきたいと思います。

2019年8月21日 吉林省四平市で 永見理事長プレゼンテーションと契約に関する報告

中国担当スタッフ 畢甜甜(大連在住)

2019年8月21日永見理事長は吉林省四平市のHuayu不動産グループと全中国不動産商工会議所のご招待で「クロスボーダー、統合、進化」会議に出席致しました。永見理事長は日本の老人福祉経験と中国に対するご提案を発表しました。会議は長春市、四平市のワンダレルムホテルの会場で行われテレビ局も数局参加され、その大会での様子も放送されました。



四平市华宇幸福社区(コミュニティ)3D比例図

01 Huayuグループのご紹介 会長 趙洪新 吉林省华宇(ホアユ)グループ董事長兼務總經理

Huayuグループは「健康と愛の共有」の概念に基づいており、中国の伝統文化と「家庭」文化のテーマを統合して、自然で温かな生活概念と相互利益、相互愛と相互扶助を生み出しています。そして0歳から100歳までの居住者のために精神的な(人々の幸せ)で住居を築きました。HuayuHappinessは「幸せな生活、幸せな家族、幸せなコミュニティ、幸せな社会」に尽力し、「誰もが私のためです、私は みんなの大きな愛、高齢者の精神的なエンパワーメント、中年の人々の昇華、若者の自己実現、子供の感情の発達と家族の義務の履行、地域社会福祉の参加、風景

の生活状況とコミュニティの生態学。Huayuグループは、コミュニティ支援教育、コミュニティ文化、コミュニティ活動、健康保護、コミュニティ公共福祉、コミュニティビジネスの7つの次元から完全なコミュニティサービス運営システムの構築をしています。同時に、老人、中年、若者の特徴を区別します。レジャークラブ、リーダーシップミーティング、エリートミーティング、グロースミーティングの4つのサービスセクターにより、コミュニティサービスはより細かく完璧になり、住民の真のニーズに沿ったものとなりました。

02 全中国不動産商工会議所のご紹介

創会会長 聂梅生 全中国不動産商工会議所 創設者 清華大学同窓会の不動産協会 会長

全中国不動産商工会議所は2012年7月23日、国务院第3局、民事部、および全国商工連盟の承認を得て、商工会議所は民務省の国家レベルの法人として登録され、正式に全中国不動産商工会議所を全国商工連盟に改名しました。大規模な国際産業商工会議所の直接の指導の下で、All-Union Real Commerce Chamber of Commerceは、中国の不動産産業で最も影響力のある産業組織の1つでもあります。商工会議所には現在、不動産開発業者、部品サプライヤー、計画および設計会社、金融機関を含む5,000人以上の会員がおり、30人以上の州および地方の不動産協会会員が含まれています。商工会議所の中核メンバーには、R&Fプロパティ、Huayuan不動産、Vanke不動産、Poly不動産、Shimao不動産、China Merchants Property、Evergrande不動産、Country Garden、その他多くの有名な住宅会社が含まれます。商工会議所はまた、科学技術、国際協力、米中不動産投資センター、設計、グリーン退職住宅、部品調達、商業用不動産、投資ファンド、プロのマネージャー、常勤運営、観光および休暇用不動産、ホテル投資家の設立を開始および指導しました。都市住宅総合開発、商業および都市開発、教育および訓練、新しい都市化および産業開発センターを含む16の二次機関。

13年前の設立以来、商工会議所は政策アドバイス、グリーンビルディング、金融革新、年金産業、および海外の住宅企業の投資の促進において多くの仕事を行ってきました。これにより、不動産業界全体の健全で持続可能な発展が効果的に促進されています。

03 8月21日会議テーマは「クロスボーダー、統合、進化」

国境を越えた統合と進化2018年以降、不動産業界の黄金時代が終わり、今日の不動産市場は不確実性のリスクに直面し、快適な領域から脱出しました。政府の政策の基調は、依然として不動産市場の調和と安定性を維持し、投機ではなく住宅に固執し、不動産開発のための長期的なメカニズムを確立することです。規模と開発の間の最適なバランスを見つける方法は、将来を見据えた意思決定と調整のための組織システム戦略の主要なテストです。2019年のこの夏、私たちは、国際的な政治経済環境と変化する世界がどれほど複雑であっても、中国の不動産は未だに長い開発期間と成長の余地があると信じています。「クロスボーダー、統合、進化」の多角的思考を通じて、業界と企業への投資、明確で深い洞察の注入、「幸福な不動産、幸せな家族、幸せなコミュニティ、幸せな都市、幸せな中国」の概念の導入 中国の不動産をさらに発展させ、時代にふさわしい製品を開発するため。最初の不動産長白山フォーラムとハッピーコミュニティ開発会議は、2019年8月21日に吉林省四平市のワンダレルムホテルで開催されました。



四平市华宇幸福社区(コミュニティ)3D比例図

大会テーマ、方針



ジューメイセイ会長の講演



高齢者福祉について提言する理事長



IGLと全中国不動産商工会議所戦略契約



永見理事長と华宇董事長契約書交換



吉林省华宇グループ董事長兼務總經理 周洪新



四平市华宇幸福社区の外観



長春市ラジオおよびテレビ局のニュース

愛の中で優しさが育ち、 遊びの中で生きる力が育まれる

ぼくも わたしも 五感をフル回転!!

子どもたちは日々体験した事をあそびの中で表現しています。実際に体験し肌で感じることで、道具の使い方や力の加減を学んだり、物の性質を知ったり、どのようにすれば目標を達成できるか試行錯誤しながら考えます。また、あそびの中で自分の思いを

伝えたりお友だちの意見を聞きながら協力することを喜びと感じ、コミュニケーション能力を高めています。あそびは、生きていく上での様々な力を獲得していくための大事な活動でもあります。

育ち合い

サムエルでは、様々な体験を通して、子ども同士の関わりの中で育ち合い、心と身体が豊かに成長しています。

かき氷ひとつ
ください

200は
円です！

夏まつり
ごっこ

スーパーボールすくいや
チョコバナナ、かき氷屋
さん、子どもたちが自ら
作って、店員とお客さん
になって遊びます。

力を合わせてヨイショ！ヨイショ！

みんなで
アイデアを
出し合い
ダム作り

みんな～
水流すよ～

おともだちと
一緒に楽しいな～

わあ～
色が
混ざってる～！

ぐるぐる楽しいね！
手の形がきれい～

フィンガー
ペインティング

平和を
イメージして
絵を
描きました

ニコニコ笑顔が
うれしいね

優しさは、受け入れる側の
優しさもあってこそ成り立つ
頼り、頼られる関係の中で思いを共有し、
強い絆へとつながります。

ずりばいから、
初めてお尻が持ち上がったよ。
大好きな保育者との1対1の時間。
見守りの中で意欲と成長が育みます。

ねえねえこれ
取ってこない？

大好きな
プールあそび

わあ！
雨みたい！

いいよ。
私にも触らせて

園庭の木にクワガタムシ。
でも…
近くで見るとやっぱり
ドキドキしちゃうんだ。

これ頭に乗るかな？
1つ、2つ、3つ…
いくつ乗るか挑戦中！

ぼくに
できるかな～？

この続き
手伝ってよ

1冊の絵本を二人で。
指差して、
同じところに注目。

認定こども園サムエルこどもの園では…

- 子どもの自発性で主体的な「遊び」を中心にした生活を育む。
- 家庭と園が連携して子育てを行う。
- 社会で生きていくための根本の力を育む。
- 子どもの尊厳を重んじ、一人ひとりの個性を大切にする。
- 同年齢、異年齢の中で育ち合う。

友だちを感じ、友だちや仲間と響きあう

朝登園してから夕方降園するまで、子どもたちの生活の大半はあそびです。一人あそびから友だちのあそびに気づいてその遊具が欲しくなったり、同じことがしたい、言葉にはならない声やしぐさ・まなざしで自分の思いを伝えたり相手を心配したり…友だちと

かわりながら社会性やコミュニケーション能力をつけていきます。たくさんの友だちの中で互いに思いを知って、居心地のいい場所を見つけ、その子がその子らしく過ごすことができるようにと保育しています。

人を全人的に理解し 高い技術とあたたかい心で人を癒す

よりよい医療・福祉サービスを提供するには、優れた人材の育成が不可欠です。
そこでIGLでは、医療・福祉の現場で活躍する人材を育成する専門学校を設立。
本校の校訓である「自信と謙遜」の心を養い、人格を磨き、深い人間愛に立脚した福祉・医療のスペシャリストを育成しています。
グループ内にある各施設と連携して、実際の現場のなかで技術と思いやりの精神が磨けるのは、IGLならではの特徴です。

IGL医療福祉専門学校

卒業生 プロフェッショナル 人物伝

Vol.
08

IGL医療福祉専門学校は、医療・福祉のプロフェッショナル養成校。本校を卒業された皆さんは、介護福祉士、はり師・きゅう師、柔道整復師、歯科衛生士の「国家資格」を取得し、さまざまなフィールドでその道のプロとして、技術や知識、そして経験を生かして活躍しています。

本校卒業生の皆さんの資格や学科を志したきっかけ、夢を叶えたプロセス、そして今に至るご活躍のストーリーをお伝えする「卒業生・プロフェッショナル人物伝」。

第129号はIGL医療福祉専門学校の卒業生であり、現在は柔整学科の教員助手をされている森山嵩大さんにインタビューしました。

Q03

入学して良かったことは何ですか

A 国家試験合格に向けた万全のサポート体制や卒業後現場での即戦力となる技術が学べたことはもちろん、様々な年齢のクラスメイトと年代を超えた付き合いができたことや、鍼灸学科など他学科の学生と交流が持てたことも貴重な学びとなりました。人生の先輩にアドバイスが聞けたり、様々な観点から物事を考えられるようになったりと、柔道整復師の資格を取得するためだけでなく、人として成長していくための学びも多く得ることができました。



Q04

卒業後IGLの教員助手となって 頑張っていることはありますか

A 授業準備は大変ですが、分かりやすい表現を使って内容を伝えられるよう専門書だけでなく一般の方向けの書籍を読んだり、雑誌や漫画からも言葉の言い回しのヒントを得ながら「理解しやすい授業」ができるよう心掛けています。その上で、学生から国家試験合格の報告を受けた時や、学内試験の点数が上がった時などは大きな達成感があります。また、セミナーや外部活動にも積極的に参加したり、理学療法士や作業療法士の知合いから話を聞く時間を設けるなど、医療に関する知識を多角的に深められるよう努めています。



Q05

今後の目標を教えてください

A まずは、やはり学生全員を国家試験に合格させることです！また、当初思い描いていた「開業」という夢もあり、将来的にはスキルアップのために鍼灸師の資格を取得し、柔道整復師とのダブルライセンスで幅広い治療を行ってみたいです。



Q01

柔道整復師を目指そうと思った きっかけや理由を教えてください

A 高校生の頃、部活で怪我をしたため整骨院にお世話になり、その時に対応していただいた先生に憧れて、自分も医療関係の仕事に就きたいと思ったことがきっかけです。理学療法士と迷った時期もありましたが、「開業ができる」「保険請求ができる」といった点で、最終的に柔道整復師への道を選びました。

Q02

IGLに入学した 決め手を教えてください

A 入学の決め手は高校生の時に参加したオープンキャンパスです。明るくて雰囲気の良い学校だと感じ、すぐに入学を決意しました。また、接骨院やスポーツ現場、病院やクリニックなど、様々な現場で活躍された経験のある教員が在籍している点にも魅力を感じました。



Professional
08



IGL医療福祉専門学校
柔整学科教員助手

もりやま こうだい
森山 嵩大さん

柔整学科 卒業(14期生)

家庭的なぬくもりの中で その人らしい暮らしをささえる

一人ひとりが望まれる、「その人らしい暮らし」を続けることが出来るよう、IGLではご利用者さまを敬い、家族のように愛する気持ちで心の交流を大切にしています。随所に「もてなしのこころ」が感じられるこだわりの施設をはじめ、ユニットケアやDT（気ばらし療法）など、生きる意欲を引き出すさまざまな取り組みは、地域の元気を生み出す拠り所となっています。

ゆうゆう施設群

ゆうゆう施設群には、特別養護老人ホームナーシングホームゆうゆう、特別養護老人ホーム第二ナーシングホームゆうゆう、IGLデイサービスゆうゆう、IGLデイサービス第二ゆうゆう、IGL居宅介護支援事業所ゆうゆう、IGL福祉用具貸与事業所があり、特養にはショートステイ事業所をそれぞれ併設しています。ゆうゆう施設群はIGLの高齢福祉施設の原点であり、開設後34年を経過した最も歴史と伝統のある施設群となっています。

日々、ご利用者さまとのかかわりの中で、一緒に楽しみ、生活の

うるおいや季節感をあじわっていただけるよう、また五感に響くよう、多くの趣向を凝らしています。

夏の行事の代表格は何と言っても、『夏まつり』です。夏祭りも開設以来続いている催しです。夕方、園庭で行っていたものが、温暖化や特養のご利用者さまが高齢化・重度化してきたことなどで、現在は日中、室内で行う形に変化はしていますが、今年も7月に『思ひ出の夏まつり』と題して特養、デイサービスそれぞれ恒例の夏祭りを行いました。



準備完了!

大にぎわいで
大好評!!



バザー会場



焼き鳥コーナー



わたがし
ヨーヨーコーナー



夏祭りの様子!
笑顔の花が
たくさん
咲きました!

ゆうゆう
第二ゆうゆう

4世代ぞろい!
「まつりは楽しか〜」と
笑顔がはじけます



盆踊り



ご利用者さま・ご家族さま・ボランティアさん・IGL専門学校の学生ボランティアさん・職員…みんなで盛り上がったゲームに踊り、食事を食べるのにも大忙し! おいしい〜!! 笑顔もいっぱい!!!



「よっ! 日本ー!!」



炭坑節

私たちに
お任せ!



いざ、勝負だ!

笑顔最高〜!



ご馳走
じゃね〜!



魚釣りゲーム

大物を釣ったぞー!
刺身? 焼き魚?



スイカ割り

重いスイカをひきよせてえ〜
威勢よくスイカをたたいてえ〜!
大歓声!! 拍手喝采!!!



ちょうちん作り

素敵な盆提灯の
出来あがり〜

大きな魚を釣ろうと
力が入ります

夏祭り
レクリエーション
にて
デイサービス
ゆうゆう
デイサービス
第二ゆうゆう

がんばれ! 技能実習生!!

IGLでは、今年初めて外国人技能実習生を6名中国から迎えました。真面目に、休まず、元気よく実習に励み、職員ともすぐに打ち解けることができました。また、実習生同士も非常に仲良く過ごしています。日本語もだいぶ上手になってきており、コミュニケーションもうまくいっています。さらに日本語や介護を学んでいただき、母国へ介護の知識や技術を持ち帰っていただきたいです。

中国の
技能実習生さんたち
初めての浴衣姿に
ハイポーズ!



ゆうゆう施設群

特別養護老人ホーム
ナーシングホームゆうゆう
TEL.082-838-3333

特別養護老人ホーム
第二ナーシングホームゆうゆう
TEL.082-838-3334

IGLデイサービスゆうゆう
TEL.082-838-3100

IGLデイサービス第二ゆうゆう
TEL.082-838-3349

IGL居宅介護支援事業所ゆうゆう
TEL.082-838-3339

IGL福祉用具貸与事業所
TEL.082-838-3343

幸せをささえるもの クオリティー オブ ライフは健康から

IGL デイサービス シャレー

2016年4月にオープンして4年目を迎えました。
施設は自然豊かな環境で広々と開放感があり、フロアも明るく気持ちよく過ごせます。
「少しでも、長く自宅で暮らしていけるように支援していく」を重点目標に
「また行きたいと思ってもらえるデイサービス」「利用者さまとの時間を大切に作るデイサービス」作りを目指しています。

フラダンス



地域とのつながりを大切にします!



園芸(寄せ植え)

生きがいづくり

経験や能力を生かし生活意欲を高めます。
その他 絵手紙・ネイルセラピー・癒しハンドマッサージ・将棋・脳トレ等



音楽クラブ

みんなでトレーニング!



マシントレーニング

健康づくり

筋力低下防止や認知症予防などさまざまな効果が期待できます。
専門のスタッフがサポートします。



書道



もの創り



談話

居場所づくり

仲間とのふれあいを通して人と人とのつながりを深めます。



若返り体操



歩行訓練(カーブの応援歌に合わせて)

IGL デイサービス シャレー

〒731-0154 広島市安佐南区上安6丁目31-2
TEL.082-830-3323

ご利用・ご体験
お待ちしております!



行事: 料理



行事: スポーツ大会



七夕行事より

IGL 鍼灸マッサージ治療院 鍼灸師 山本 竜正

自律神経の乱れ

自律神経は内臓や血管など全身の器官を調整するために24時間働き続けている神経です。自律神経には体の活動時や昼間に活発になる「交感神経」と安静時や夜に活発になる「副交感神経」があります。これら二つのバランスをそこの「自律神経の乱れ」です。不規則な生活やストレスによって自律神経の働きが乱れると体の器官にさまざまな不調が現れます。



自律神経が乱れる原因

これには、色々な要因があります。仕事のプレッシャーや過労、人間関係、精神的ストレス、環境の変化、不規則な生活習慣、偏った食生活、睡眠不足、更年期障害からくるホルモンバランスの変化なども自律神経が乱れる原因です。



症状

あらわれる症状は人によって違うのが特徴です。倦怠感、頭痛、肩こり、動悸、不整脈、抑うつ、多汗、胃炎、下痢、便秘、めまい、耳鳴り、難聴、手足のしびれなど多岐にわたります。



予防と対処

規則正しい生活を心がけます。特に朝食は時間をとってしっかり食べましょう。これによって体内時計にスイッチが入ります。また、散歩や体操、運動、入浴、自分が楽しいと感じる趣味(例えば旅行、音楽鑑賞、読書、カラオケなど)も効果的です。ポイントは自分がリラックスできて楽しいと思える時間、心の充実感を得られる瞬間が大切です。



当治療院ではリラックスすることを目的として「湧泉(ゆうせん)」という足裏のツボにお灸を使って温かい刺激を与える施術を行っていますが、日々の生活中で自分がリラックスできる時間は是非、持ちたいものです。

IGL 鍼灸マッサージ治療院 〒731-0154 広島市安佐南区上安6丁目31-1 TEL.082-830-3420

隣人愛の原点

『旧交を温める』 広島福音教会牧師 加藤 望

この夏の8月13~15日、私たちの教会が所属する教団と深いつながりのある宣教団体、ワン・ミッション・ソサイエティ(OMS)で研修があり、私は初めてインディアナポリスにあるその団体の本部に行ってきました。世界中に宣教師を派遣し、また世界中の国々からそこに学びに大勢の方が来られる、正に国際的な人の往来のある世界宣教の中心でした。研修はコーチングの学びで、もちろんすべて英語です。講義を聞くと言うよりは、出されたテーマについて今自分が現場で直面している問題を分かち合いながら、一対一で相互にコーチングをするというものでした。朝8時から夕方5時まで3日間英語漬けで脳が擦り減ってしまった感じですね。へとへとなりましたが、とても有意義な学びの時となりました。

研修終了後は、お世話になったA宣教師夫婦のお宅にホームステイしました。インディアナポリス郊外の森の中の一軒家で、裏庭に大きな池があります。夕方、A先生と一緒に釣り糸を垂れて暫し憩いの時。キャッチアンドリリースで、私はブルーギル三匹、A先生はブラックバスも含めて六匹。楽しいひと時でした。

夕食時には昔話に花を咲かせました。A先生は神学校の英会話の先生でした。テキサス訛りの英語で、多くの生徒たちがなかなか

か理解できずにいました。A先生はそんな生徒たちの様子を見て、必ずクラスにドーナツを持ってきて、それを食べながらの英会話というスタイルになり、いつしか綽名は「ミスタードーナツ」になりました。最後のテストでは「シズラー」というステーキハウスに行って試験をすることに。みんな「試験で何やるんだらう」と少し不安に思いながら行くと、「今日はアメリカスタイルのステーキを英語で注文して食べよう」と言うではありませんか。「えっでもウエイトレスは日本人だし…」と困っていると、先生は大笑い。先生特有のジョークでした。アメリカの食文化に触れる、それが最後のテストだったのです。貧乏学生の私たちにステーキをご馳走してくれて、アメリカいつかはお出で!と背中を押してくれたのでした。

その後、私は本当にアメリカに16年間留学しました。奥さまがニヤッと笑って「私の英会話クラスはもう少しまじめだったし、食べ物で釣ることはしなかったわね。でもあなたが恐れず留学できたのは、やっぱりドーナツとステーキのお陰かもね」と言うと三人で大笑いしました。素敵な出会いに感謝ですね。





隣人愛はやがてみんなのもとへ。 **IGL**は地球の未来と共に歩みます。

International Gospel League (国際福音連盟)

IGL (インターナショナル・ゴスペル・リーグ・国際福音連盟)は、米国カリフォルニア州のパサデナという町に本部を置き、世界各国にある福音主義の教会を援助していた団体です。当グループも精神的母体である広島福音教会が、昔困窮しているときに助けていただき、これを永く記念する意味で名称とさせていただきます。



サムエル美鈴が丘こどもの園



サムエル未来こどもの園



サムエル信愛こどもの園



サムエル薬師が丘こどもの園



サムエル広島こどもの園



サムエル広島こどもの園分園



サムエル東広島こどもの園



サムエル西条こどもの園



IGL医療福祉専門学校



特別養護老人ホーム
ナーシングホームゆうゆう



特別養護老人ホーム
第二ナーシングホームゆうゆう



介護老人福祉施設
IGLナーシングホームシャレー



介護老人保健施設 ベルローゼ
ケアハウスふれ愛



グループホームゆうゆう



高齢者複合施設
アルペンローゼ



IGL高齢複合施設 西風新都



IGL 高齢複合施設
ベルビュー広島



IGLふれ愛ケアセンター



IGLふれ愛ケアセンター
美鈴が丘



健康増進施設
クリアウムシャレー



ジャパン・スイミングスクール
広島



日本ホーリネス教団
広島福音教会



IGL 高齢複合施設
ベルビュー河原町

学校法人IGL学園

サムエル美鈴が丘こどもの園	TEL 082-928-4123
サムエル薬師が丘こどもの園	TEL 082-928-1414
サムエル信愛こどもの園	TEL 082-879-8879
サムエル未来こどもの園	TEL 082-849-6161
IGL医療福祉専門学校	TEL 082-849-5001

社会福祉法人IGL学園福祉会

サムエル広島こどもの園	TEL 082-878-8877
サムエル広島こどもの園分園	TEL 082-830-3325
サムエル東広島こどもの園	TEL 082-420-4333
サムエル西条こどもの園	TEL 082-424-3000
特養)ナーシングホームゆうゆう	TEL 082-838-3333
特養)第二ナーシングホームゆうゆう	TEL 082-838-3334
介護老人福祉施設IGLナーシングホームシャレー	TEL 082-830-3321
介護老人保健施設ベルローゼ	TEL 082-830-3333
グループホームゆうゆう	TEL 082-838-3434
IGLグループホーム西風新都	TEL 082-848-3373
ケアハウスふれ愛	TEL 082-830-3334
ケアホームアルペンローゼ	TEL 082-830-3233
ケアホーム ベルビュー広島	TEL 082-235-3380
IGL小規模多機能型居宅介護西風新都	TEL 082-848-3363
ゆうゆうショートステイ事業所	TEL 082-838-3333
第二ゆうゆうショートステイ事業所	TEL 082-838-3334

ショートステイアルペンローゼ	TEL 082-830-3422
IGLショートステイシャレー	TEL 082-830-3321
IGL居宅介護支援事業所ベルシャレー	TEL 082-830-3366
IGL居宅介護支援事業所アルペンローゼ	TEL 082-830-3377
IGL居宅介護支援事業所ゆうゆう	TEL 082-838-3339
IGL居宅介護支援事業所美鈴が丘	TEL 082-926-3904
IGL居宅介護支援事業所ベルビュー広島	TEL 082-235-3383
IGL居宅介護支援事業所ベルビュー河原町	TEL 082-291-6860
IGL居宅介護支援事業所西風	TEL 082-848-3395
IGL居宅介護支援事業所シャレー	TEL 082-830-3326
IGLデイサービスゆうゆう	TEL 082-838-3100
IGLデイサービス第二ゆうゆう	TEL 082-838-3349
ベルローゼ・デイケア	TEL 082-830-3339
IGLデイサービスアルペンローゼ	TEL 082-830-3337
IGLデイサービスあさひが丘	TEL 082-810-4788
IGLデイサービス西風新都	TEL 082-848-3358
IGLデイサービス美鈴が丘	TEL 082-926-3901
IGLデイサービスベルビュー広島	TEL 082-235-3381
IGLデイサービスベルビュー河原町	TEL 082-291-6866
IGLデイサービスシャレー	TEL 082-830-3323
IGL SWAN	TEL 082-218-0897
IGLヘルパーステーションゆうゆう	TEL 082-810-4678
IGLヘルパーステーション美鈴が丘	TEL 082-926-3903
IGLヘルパーステーションベルビュー広島	TEL 082-235-3382

IGLヘルパーステーションシャレー	TEL 082-830-3324
IGL訪問看護ステーション	TEL 082-830-3375
IGL福祉用具貸与事業所	TEL 082-838-3343
広島市清和・日浦地域包括支援センター	TEL 082-810-4688
健康増進施設クリアウムシャレー	TEL 082-830-3330
IGL訪問サービス上安24	TEL 082-830-3331
IGL鍼灸マッサージ治療院	TEL 082-830-3420

医療法人社団IGL医療会

クリニックアルペンローゼ	TEL 082-830-3350
歯科クリニック・エーデルワイス	TEL 082-810-4680

株式会社エーデルワイス

株式会社 エーデルワイス	TEL 082-830-3336
--------------	------------------

株式会社アイジーエル

ジャパン・スイミングスクール広島	TEL 082-872-2344
------------------	------------------

宗教法人IGL

日本ホーリネス教団広島福音教会	TEL 082-928-4166
-----------------	------------------

NPO法人

IGLヒューマンリソースネットワーク	TEL 082-830-3355
--------------------	------------------

<http://www.igl.or.jp>



IGLグループ本部

〒731-0154 広島県広島市安佐南区上安6-31-1
TEL 082-830-3355 FAX 082-830-3388

総合フリーダイヤル ☎0800-222-5666

いつの時代も、隣人愛のもと、よりよき社会づくりを願ってきたIGL。そのIGLをささげる理念や、活動の背景にある考え、実際の取り組みなど、グループの全貌をお伝えするプロフィール・ブックとして編集しております。

(創刊号 1976年10月発行)